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部会活動報告

健康部会

現在陶山地区全体でイノシシ117頭、アナグマ3頭を捕獲しました。昨年よりも出没頻度が減少
した地域と増えた地域が見られますが全体では生息数が増えていると推察されます。

篠坂地区で2人が狩猟免許を取得されまし
たので11月15日からの捕獲活動に向けて準
備を進めています。
（有害鳥獣対策活動交付金を活用し箱ワナ    
を2基製作済み、更に4基の製作を検討中。）

今年度の狩猟免許試験に3人が合格し、11月
15日から狩猟活動を開始されます。
（狩猟免許試験は12月に今年度の最終回が
行われます）

押撫地区で耕作放棄地の草刈りを実施しま
した。イノシシ被害防止の3本柱の一つ「山
から寄せない」為に大事な活動の一つです。

有害獣による農作物の被害防止用防護柵
設置に対し材料費の3分の2に対する補助
が令和5年3月31日までとなりましたので
早めに御活用ください。

最近イノシシに襲われてケガをされた事
例が他県で散発しています。被害防止に
関して質問や相談等がありましたらお気
軽に連絡ください。

有害鳥獣部会

   篠坂ふれあい広場でグラウンドゴルフをしています。
楽しくプレーをして、気分爽快、体力増進に努めましょう。
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練習日

毎週月･木・土曜日
9時～10時30分

篠坂班で箱ワナ製作

耕作放棄地草刈り

＊部会への入会はいつでも可能です。皆様の御参加をお待ちしています。

用具がなくても大丈夫、
来てみて。



物産販売部会

観光開発部会

　青空市は毎月第２日曜日　午前８:３０～
　わかば広場にて開催しています。
　お気軽に見に来て下さい。

環境美化推進部会

９月１０日　  ７：００～９：００
７人で花畑の草取り、付近の草刈り、通学路のゴミ拾いをしました。　
１０月２２日　８：００～９：００
１１人で花畑の草取り、付近の草刈り、通学路のゴミ拾いをしました。

　

● 
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場所／神之峰山頂（駐車場有）
日時／1月1日  7時15分頃 
場所／神之峰山頂（駐車場有）
※甘酒の接待があります。
（数に限りがありますのでお早めに）
※甘酒の接待があります。
（数に限りがありますのでお早めに）

日時／1月1日  7時15分頃 
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  楽しいうさぎのダンス

1/1512/11,25
今後の開催予定

１月に花の植え替えをします。

パンジー、ビオラを

植えます。

１月に花の植え替えをします。

パンジー、ビオラを

植えます。

11月13日撮影写真

毎月第１木曜日
９時３０分～１１時
まち協事務所にて

再開しました



　笠岡市では各中学校ブロックで小中一貫教育を推進しています。これは「学びの連続性」「育ちの
連続性」「教育環境の連続性」、という３つの視点に立ち、義務教育９年間の教育を推進していこうと
いうものです。
　陶山小学校においては、金浦中学校ブロックの城見小学校、金浦小学校と一緒になり 施設一体型
小中一貫教育校 として開設に向けた取組が進められています。

金浦中学校ブロック施設一体型小中一貫教育校の進捗状況

この内容について、詳しく知りたい人は、陶山まちづくり協議会事務所に資料がありますので
おいで下さい。（毎週月・水・木午前９時～１２時開所）

卓球部の体験 理科の交流授業卓球部の体験 理科の交流授業

１１月１日金浦中学校にて城見小･金浦小･陶山小の６年生が
中学校体験授業と部活動体験を行いました。

小学校と中学校の校舎全部または一部が
一体的に設置されている学校※施設一体型小中一貫教育校とは

整備検討委員会が立ち上がりました
　金浦中学校ブロック施設一体型小中一貫教育校の施設の整備に向けて、必要な検討を行う整備検
討委員会が令和４年３月に立ち上がりました。メンバーは学識経験者や地域代表者、学校関係者、保
護者代表者など１９人で構成されていて、現在までに４回委員会が開かれました。

検討されている内容
　● 小中一貫校の施設・整備等に関すること
　● その他小中一貫校の設立に関すること

整備検討委員会事務局案
　● 小中一貫校は、金浦中学校の敷地内で中学校の校舎や体育館をリノベーションし、小学校を新
　　 設して、つながった状態にしたい。
　● 個々のニーズや特性に合わせた選択性のある多様の環境を整備したい。
　● 保護者や地域の人が日常的に入って来られる部屋や場所を作りたい。

今後のスケジュール
　● 令和８年度の開設に向け基本計画の策定
　● 保護者や地域住民を対象として説明会を開催
　● 開校準備協議会の設置（令和６年度から）
　　 学校名、校章、校歌、スクールバス、制服、学童保育等について協議


